

Pide ALDF anteponer bien común

LETICIA PAULA CRUZ

A fin de concretar los proyectos hidráulicos que permitan abastecer de **agua** a los habitantes de la Ciudad de México, la Asamblea Legislativa hizo un llamado a los gobiernos federal y local a no interponer diferencias políticas por encima del bien común.

El diputado Daniel Salazar indicó que está pendiente el Programa de Manejo Sustentable del **Agua** para la Ciudad de México establecido para el periodo 2007-2012, que contempla inversión por 50 mil millones de pesos y será costeadado por los gobiernos federal, el GDF y el del Estado de México.

El programa, dijo, contempla 5 ejes fundamentales para la recarga del **acuifero** y protección al suelo de conservación, como el consumo y **distribución** del **agua potable**, detección y supresión de **fugas**, **drenaje**, **tratamiento** y reuso de **agua residual**, parques lacustres y parques de alto valor ambiental.

Informó que en 1995 el **agua** que disponía el Distrito Federal era de 35 mil 260 litros por segundo, mientras que en 2008 el líquido disponible era de 32 mil 300 litros por segundo, es decir, mientras la población va en aumento, la cantidad de **agua** cada vez es menor.

GRUPOS VULNERABLES

A fin de garantizar que a los grupos vulnerables no se les niegue ni condicionen los servicios médicos, la panista Elvira Murillo informó que solicitará a la Secretaría de Salud un informe pormenorizado sobre la atención clínica que se brinda a la población.

